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La Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Santiago de Cuba, Beatriz
Johnson Urrutia, en compañía del miembro del Buró Político del Partido Gabriel Blanco Guillén,
la Dirección de Salud Pública y autoridades del gobierno en la provincia y en San Luis,
realizaron este 11 de septiembre un recorrido por las diferentes áreas de atención médica que
han sido creadas en el municipio, con el fin de combatir la compleja situación epidemiológica
por la que atraviesa el territorio.

En el hospital de campaña número dos, donde se encuentran hospitalizados unos 70
pacientes, la también Vicepresidenta del Consejo de Estado corroboró la disponibilidad de
camas para los nuevos ingresos, así como la cobertura de los alimentos necesarios para todos
los pacientes. De igual forma conoció por parte de los enfermos todo lo referente a la atención
que han recibido durante su estancia.

Fue testigo además del proceso de atención que se lleva a cabo en el hospital comunitario
Alberto Fernández Montes de Oca y en el hospital de campaña número uno, y exhortó a la
población a tener una mayor percepción del riesgo ante esta situación que se agrava debido a
las actuales condiciones ambientales, propicias para la proliferación del mosquito Aedes
Aegypti.
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Durante el intercambio con la población, Johnson Urrutia explicó que la situación actual está
marcada por el brote, en todo el Caribe, de enfermedades relacionadas con el peligroso vector,
como son el Dengue, el Zika, la Chikungunya y la fiebre amarilla. Llamó también a los
sanluiseros a no desesperarse, a confiar en la labor de las autoridades y a ser partícipes
activos en la feroz batalla contra el peligroso insecto.

Por último, Rafael Muñiz Guillén, Vicepresidente del Órgano de Gobierno en San Luis, y
Francisco Álvarez Pacheco, director del hospital, explicaron las medidas urgentes que se
toman y las que se ejecutarán próximamente en pos de la prevención, que es a fin de cuentas
la mejor cura.
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